

## 9回目の秋季大運動会 講評

今日の運動会、皆さん一人ひとり、本当によくがんばりました。

白組、優勝おめでとう。

惜しくも 準優勝の赤組にも、心からエールを送ります。

そして、白組、応援賞おめでとう。

今日は、皆さん一人一人の「力いっぱい」「力合わせた」頑張りによって、令和最初の運動会にふさわしい、感動的な運動会を作り上げることができたことを心から嬉しく思います。

そして、赤組、白組の応援団長を中心に、心を一つに競技し、自分のもてるすべての力を精一杯出し切り、「走り・歌い・体いっぱい表現する姿」も素晴らしいものでした。

「すてきな感動をありがとう」

今、皆さんに一番に伝えたい言葉です。

一人一人のがんばりは勿論、学年を超えて、互いに励まし合い、チームのために粘り強く最後までやりぬく姿にも大変感動しました。

さらに、この運動会を準備から今日まで、縁の下の力持ちとして支え、盛り上げてくれた各運動会委員会の皆さん、本当にご苦労さまでした。皆さんの力にも心から感謝します。

「令和がんねん 仲間を信じて 心を一つに 挑戦 大森っ子」のスローガン通りの、  
歴史に残る素晴らしい運動会の大成功、本当におめでとう。

「自分から」声を出し「自分から」行動したこの運動会への前向きな取り組み方を  
忘れずに、これからの学校生活においても、「元気・本気・笑顔がいっぱいの大森  
小学校の子どもたち」であってほしいと思っています。それができる皆さんだと思いま  
す。

これからも、目標も持って頑張りましょう。

最後になりましたが、保護者の皆様、地域の皆様・・・、

準備・そして応援と、子どもたちの活動を支え、励まし、勇気づけていただいたことに  
心から感謝いたします。

本当にありがとうございました。

ここにいる皆さんの「努力と活躍」をたたえ、素晴らしい一日になったことに感謝し  
ながら、私からの「全体講評」といたします。

ありがとうございました。